
Ce qui me rend

heureuse, c'est

d'espérer qu'un jour

les Palestiniens et

les Israéliens feront

la paix et vivront

côte à côte sans se

détester.

Isabelle 28 ansSavigny-sur-Orge
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